
 

 

【“完全燃唱”した“三中祭”！！】 
去る 10 月 7 日（土）、今年度の文化祭が本校体育館にて行われました。テーマは「完全燃唱」。各学年、そし

て、特設合唱部の美しく心のこもった歌声が体育館中に響き渡り、観客からは大きな拍手が何度も送られまし

た。指揮者、ピアノ伴奏者もとても立派でした。まさに『全校で創り上げた三中の合唱文化』を存分に味わう

ことができました。 

総合文化部は自分たちの活動の成果を堂々と発表しました。わたしの主張の伊藤慈真さん、英語暗唱の佐藤

美結さん、英語弁論の畠山柚貴さんも立派でした。気持ちが伝わる発表でした。そして、生徒会執行部。1 日生

活とこれまでの行事の映像を精選して準備し、全校で学校生活を楽しく振り返る時間がもてました。すべてに

おいて、大成功といっていいでしょう。 

ご来賓、保護者の方々をはじめ、多くの方々に来ていただいた今年度の文化祭。お忙しい中、足を運び、そ

してたくさんの拍手を頂戴しました。今後とも本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上

げます。改めまして、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

パワポを使った総合文化部の発表    わたしの主張。堂々と。      英語暗唱。発音重視で。 

 

 

 

 

 

 

英語弁論。ジェスチャーを交え。   1 年生学年合唱「千年樹の夢」   2 年生学年合唱「リフレイン」 

                   

                                                  

                                        

                                    

 
３年生学年合唱「鴎」            特設合唱部のノリノリで美しい歌声♬♫ 
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【食事の計画】 
 10 月 18 日（水）、1 年生 2 クラスを対象に、家庭科の授業の一環として、標記題材の授業が行われました。

指導は、紫波町給食センター在籍の栄養教諭 飛塚 美智子先生。「栄養バランスのとれた希望献立を考えよ

う」というテーマで、地域食材、旬の食材、献立づくりのポイント等、一通り説明があった後、タブレットの

エクセルシートに、自分で 

考えた献立を打ち込んでいました。実際、採用 

された誰かの献立が給食のメニューになるよう 

です。どんなメニューになるか。とても楽しみ 

ですね。（写真は授業のようす） 

 

 

【生徒会役員選挙】 
文化祭が終わり、いよいよ生徒会のリーダーは３年生から２年生へバトンタッチをする時期になりました。10

月 18 日（水）には、立会演説会と投票が行われ、新しい執行部のメンバーが決まりました。 

新執行部には、選挙運動期間から立会演説会を通して全校に発信した公約を実現し、みんなでよりよい学校生

活を送ることができるよう、その先頭に立って活躍することを期待しましょう。もちろん、生徒会活動は執行部

だけでできるものではありません。特に、２年生を中心に全校生徒の一人ひとりが明確な参画意識をもって諸活

動に臨んでほしいと強く願います。（写真は立会演説会のようす） 

 

 

 

 

 

 

 

新執行部のメーバー紹介（敬称略） おめでとうございます！ よろしくお願いします！！ 

会 長：青山 ひなた（2 年）         副会長：生内 果穂（2 年） 北條 詩民子（1 年） 

書 記：清川 佳恋（2 年） 木村 和（2 年） 議 長：中里 文哉（2 年） 

副議長：北條 忠延（2 年） 中田 遥斗（1 年）   

                                   

 

                                                                                   

来月 8日（水）の午後、紫波西学園の学校公開が行われます。関わって、PTAの方々には、今月 28日

（土）の PTA 早朝窓ふき作業がありますし、当日もお手伝いをお願いする方がいます。お忙しい中、恐

縮ですが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。 


